## Masayan

質問項目

区議会第3回定例会

牛尾まさみ区議団長の質問の柱

1.区民のいのちにかかわる国政問題について

物価高騰対策、熱中症対策、風水害対策、玉 川上水旧水路緑道整備、国保料、高齢者の福

未来の学校プロジェクト公園通り西地区市

敬老祝い金削減に怒りの声を突き

敬老祝い金について、区民アンケートに約 半数が75歳以上の全員に支給してほしい と答えており、「財政富裕区と言われる渋谷

区が今までやっていた敬老金を削減してど うするのか分かりません」「前区政と比較し

ても後退している」「区長の税金の使い方で 福祉を勝手に変えるな」など批判が寄せられ

ています。敬老金の配布時期を迎え、問い合 わせや、削減への怒りが寄せられています。

区長は、物価高騰で年金が実質引き下げと なるもとでの敬老金削減が高齢者に与える 痛みをどう考えているのか伺います。高齢者

付ける~牛尾議員の質問より

戦争国家づくり、羽田低空飛行ルートなど

2.くらし、福祉を守る区政について

祉や住宅政策など

3. 若者支援について

街地再開発事業など

4. 教育について

No. 669 2024年 9月27日



日本共産党渋谷区議会議員 総務委員 田中まさや事務所 1603-6276-0834 〒151-0071 渋谷区本町 6-38-8-1A ブログ:http:// masaya-jcp.blogspot.jp

> の区民から悲鳴が上がって 食料品の値上げなど、多く います。第3回区議会定例 物価高騰やお米をはじめ

谷部区長に対する代表質問 長は、18日の本会議での長 問われています。 くらしを守る区政の役割が 会は、物価高騰から区民の として区政の責任を果たす よう求めました。 で、住民に最も近い自治体 日本共産党の牛尾区議

格は3~4割も高騰してい 出回り始めた新米の小売価 米が不足して高値となり、年金も実質マイナスです。 の 労働者の実質賃金は、こ 10 年間で 34 万円も減り、 自治体にとって最大

以上

価高騰対策等についての質

を守る区政について」の物

今号では、「くらし、

福祉

問と区長答弁(どちらも要

担増が2割弱、 あげ、医療、介護、税の負 因として7割が物価高騰を 苦しいままで変わらないが 年より苦しくなったが41%、 中間集約の段階ですが、 区独自の物価高騰対策を なっています。 売り上げの減少が約1割と 区民アンケートは現在 %、合計71%で、その要 実質賃金や 昨

30

た補正予算(第2号)には、 急対策資金を金利ゼロで融 ところが、区長が提案し

民のくらしを守ることです 給付金や子ども加算に上乗 ら国が行う低所得世帯への 課題は、 新宿区では、今年2月か 物価高騰から区

区では、300万円を限度 は14500円の物価高騰 籍数一人当たり、入所施設 がい者福祉施設に対し、 せして区独自の給付金を支 に原油価格・物価高騰等緊 対策支援金を支給し、墨田 は18500円、 給しました。板橋区では障 通所施設 在

盛り込みましたが、区民へ の直接支援はありません。

認識しているのか伺います。 民のくらしの大変さをどう 触れられていません。区長 は、物価高騰のもとでの区 都は9月議会にむけた補

熱費、燃料費への支援金を 施設や事業所、障がい者施 て337億円を計上、保育 所に、高騰した食材費や光 運送事業者などの中小事業 設、医療機関、公衆浴場、 所や特養ホームなどの介護 正予算に物価高騰対策とし

に苦しむ区民に広く行き渡 渋谷区独自に、物価高騰

おらず、 り込まれ

は価 全く盛

言でも区

のくらしについては何ら 得者や高齢者など、ハチペイを利用できな もが利用できるよう、紙の商品券の発行や い人、しない人には支援が届きません。誰 ムを物価高騰対策と言っていますが、低所 騰への支援に区も上乗せを行うべきです。

区長は地域通貨ハチペイへのプレミア

をかけるもので認められません。値上げ

げ捨て、厳しさを増す区民生活に追い打ち 見直しを表明したことは、公共の役割を投 クーポン券の支給を実施すべきです。

また、区長発言で、公共施設の使用料の

検討はやめるべきです。

の声にこたえて削減を撤回すべきです。 区長答弁 敬老祝い金事業は単なる現金給 付ではない。今回の制度変更は、社会情勢の 変化や今後の事業継続のため。元に戻す考え はない。 あっせん制度を実施している。

て案内するほか、区独自に無利子の融資 っているので、新たな給付は実施しない。 に非課税世帯になった世帯への給付を行 都により既に行われており、今年度新た 業を支援するため、国や都の制度につい て、本区独自の支援策により対応する。 原油・物価高騰の影響を受ける中小企 直接支援と負担軽減の実施につい 低所得者への給付金の支給は、 物価高騰による影響を考慮 玉 て

も配慮しつつ算定基準を策定する。 免制度は維持するなど、現在の利用者に けるとともに、町会等の団体に対する減 な増額にならないよう算定上の上限を設 正な受益者負担となるよう見直す。急激 の観点から社会経済状況等を反映した適 して、産業と区民生活の支援に取り組む。 ハチペイのユーザーと店舗のサポートを 課題があるため実施しない。しっかりと 紙の商品券の発行については、 施設使用料については、負担の公平性 様々な

昨年度の繰越金を 65 億円も財政

第3回定例会・・・牛尾区議団長の代表質問②・・・独自の物価高騰対策を提案

低所得者への給付金の支給、東京都が行う 調整基金に積み増す補正予算を見直して、 小規模零細事業者への燃料費や材料費高 直接支援と負担軽減を直ちに実施すべ